

Auditoría ambiental de alumnos
universitarios - Las Provincias - 03/06/2017

Auditoría ambiental de alumnos universitarios

TAVERNES

⌘ **REDACCIÓN.** Alumnos de Obras Públicas de la Universitat Politècnica de Valencia han visitado Tavernes para tomarla como modelo para realizar una auditoría ambiental. El trabajo de los seis estudiantes ha sido una práctica académica dentro de la asignatura de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible que ha acercado a los estudiantes al mundo laboral. El profesor, Sergio Palencia, señaló que «queremos que los alumnos de cuarto curso hagan un trabajo aplicado al municipio».